

Valencia A., F^{co.}

VII. - C. : jun. 8.

NARTHEX.

revista mensual estudiantil de la

Academia Literaria de Santa Teresa de Jesús.

10 de abril de 1941.

Sr. Pbro. Dr.
Don Gabriel Méndez Plancarte.
México, D. F.

Muy querido Padre:

Las suyas del 13 y 24 de marzo próximo pasado.

Como solamente le debemos ya unas cuantas suscripciones de ABSIDE, espero que me paguen todos los muchachos para enviarle un sólo cheque.

De los dos números disponibles dí uno al alumno Adrián Vázquez, según me indicó Ud., el otro ya lo había colocado y no pude darlo a Adolfo Vargas Cacho. Como desde el número 3 quedará disponible el de Andrés Preciado que Ud. manda desde ésa, podré darle ese número a Vargas Cacho, pero hágame el favor de mandarme un ejemplar de los números 1 y 2.

De los suscriptores del año pasado hay uno que reclama los números 3-4-5, y otro el 7. Como entonces no me encarga yo del reparto de la Revista no puedo dar más testimonio si no es de que el P. Nicanor me dijo una vez que le habían faltado algunos ejemplares y de que los reclamantes son muchachos honorables. Me limito a exponerle la reclamación.

Sólo para satisfacer su deseo le mando mis "acuarelas". Necesito hacerle una aclaración, casi una confesión: no soy escritor, no tengo pretensiones de serlo, y sin embargo, escribo mucho porque sé lo que en nuestros días ayuda la prensa para salvar almas y para extender el reinado de Jesús. Mis escritos, más numerosos de lo que Ud. puede imaginarse son de dos clases: unos que para mí son apostólicos: misionales y relativos a la devoción del Sgdo. Cor. de Jesús y que aparecen frecuentemente en EL MENSAJERO, MISIONAL, :NUESTRA VIDA y el simpático MISIONERO de Zamora. Estos articulitos suelen salirme desaliñados y apenas publicables, pero yo sé que hacen mucho bien porque imitando a Nonni -el último escalda - oro mucho para que mis garabatos den fruto para gloria de Dios y bien de mis hermanos...

NARTHEX

Los otros, los que me han arrebatado para NARTHEX o ALBORES, forman parte de las producciones que exclusivamente por vía de recreación escribo en mis ratos de ocio y que yo hubiera querido que fueran sólo para mí. Sin embargo, creo que también en ellos suelo poner algo de corazón...

Ya podrá ver a cuál grupo pertenecen las "acuarelas". Escritas para el centenario de Zamora no les dí ni siquiera una retocada.

Ya se está preparando el primer número de la Revista única de este Seminario: MONTEZUMA van a lla marla, será de índole distinta de la de NARTHEX. Formaré también parte de la directiva, gracias a que soy de los que presumen buena voluntad para todo lo que e bueno y buena resultará la nueva revista, D, m.

Todavía no se borra de los corazones de los muchachos de Montezuma el recuerdo del querido P. José Plancarte. Los padres alumnos están todavía celebrando Gregorianas por el eterno descanso de su alma.

Perdone que me extendí más de lo que debía Afmo. hijo en Cristo:



Francisco Valencia
**Tecnológico
de Monterrey**